

Dakar, le 15/11/11

Chers enfants,

Quelle chaleur, mes amis! Pourtant, je suis au bord de l'océan A tlantique, mais le souffle marin ne rafraîchit riem. Certaines femmes portent le boubou, costume traditionnel africain et pilent le manioc afin de faire leur farine. Les pêcheurs reprisent leur filet pour attraper des poissons multicolores .Les enfants jouent à l'awalé pendant que les plus petits sont encore dans le dos de leur mère.

Le Sénégal est une ancienne colonie française, le français est donc la langue officielle du pays même si certains parlent wolof. On rencontre de nombreux champs de coton, cette fleur pelucheuse si utile.

A bientôt!

Le pigeon





Classe de CE1

8 rue Antonin Perrin

69100 V illeurbanne

PS: l'ci résonne le chant B ambali, chanté par les piroguiers Cela ferait une jolie chanson pour la chorale.